

Le président Evo Morales remercie les membres de l'ONU de l'élection de la Bolivie pour le Conseil de Sécurité



La Paz, 29 juin, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a remercié les 183 États membres de l'ONU, qui ont fait confiance à son pays et l'ont élu comme membre non permanent du Conseil de Sécurité de l'ONU.

Evo Morales a écrit dans son compte Twitter que son pays y apportera sa contribution aux politiques d'intégration et au respect des droits des peuples.

Par ailleurs, un communiqué du Ministère des Affaires étrangères souligne que l'élection de la Bolivie au Conseil de Sécurité est une reconnaissance de la communauté internationale aux grands changements dans ce pays.



Radio Habana Cuba